
№１

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手

　① 　１．観光振興について
　１番
石田尾茂樹 　　①　観光資源としての里地の利活用と集落との連携について 町 長

　　　のお考えをお伺いします。

　　②　地域雇用創造推進協議会の事業評価と事業終了後の町の
　　　利活用についてのお考えをお伺いします。

　２．町政全般について

　　①　荒木町政の３年半の総評と今後の町政運営に対し、どの 町 長

　　　ようにお考えかお伺いします。

　② 　１．行政改革について
　５番
山 﨑 利 広 　　本庁方式移行後の支所体制について総合窓口を導入する考え 町 長

　はないか。

　２．商工業支援策について

　　平成26年度に創出した「商工業販路拡大助成金」の効果及び 町 長

　今後の取り組みについて見解を伺う。

　３．交通事故防止対策について

　　島内での死亡事故を受け、防止対策をどのように考えている 町 長

　か。

　③ 　１．屋久島町地域雇用創造推進協議会の解散について
　８番
小 脇 清 保 　　一部存続して継続すべき事業はなかったか。 町 長

　２．入島税等検討会議について

　　①　結論を導き出し公表する目処と時期は。 町 長

　　②　徴収している公共的料金（白谷、ランド、自然館等）を
　　　一元化して「屋久島パスポート」制にすべきと思うがいか
　　　がか。
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質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手

　③   ３．土曜授業、幼児教育の推進について
　８番
小 脇 清 保 　　①　屋久島町の開始時期は。各校自主的と聞いているが、ど 町 長

　　　んな内容が盛り込まれているのか。 教 育 長

　　②　３歳児の就園を推進すべきと思うが。

　④   １．自衛隊に対する町長の政治姿勢について
　13番
渡 邉 博 之 　　本町における自衛隊の訓練とその関係性について 町 長

　　①　昨年、白谷雲水峡自然休養林で自衛隊の訓練が行われて
　　　いるが、そのことについてどう思うか。

　　②　馬毛島のFCLP問題が熊毛１市３町の重要課題となってい
　　　る。この問題が解決するまでは、本町と自衛隊との関わり
　　　は慎重に判断すべきと思うが、どうか。

  ２．自然保護と住民の安全に対する町長の認識について

　　白谷線の継続工事について
　　①　域内に環境省及び鹿児島県が指定しているレッドリスト 町 長
　　　植物の存在が確認された白谷線で、現在、今後の拡幅工事
　　　のありかたについて意見集約がなされているが、このこと
　　　について町長はどう考えているのか。その考えを伺いたい。
　　　

　　②　これまで、白谷線の拡幅工事の過程で、工事や道路崩壊
　　　による土石が白谷川に流出、大量の流石が下流に堆積して
　　　流れを変え、増水の度に川沿いに住む住民に大きな被害と
　　　不安をもたらしてきた。このことも今後の教訓とすべきだ
　　　と思うが、町長の認識を伺いたい。

  ３．子供の虫歯対策における教育長の認識について

　　　今年は子供が「虫歯にかからない」また「治癒率100％」 教 育 長
　　を目指して努力する考えがあるかどうか伺いたい。
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質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手

　⑤   １．観光振興策について
　15番
寺 田 猛 　　①　多様化する観光・旅行企画に対応するための体制につい 町 長

　　　ての見解を伺いたい。

　　②　急増する外国人観光客に対応するため、関連施設のパン
　　　フレットや案内板等の改善が求められていると感じるが、
　　　現状と今後の展望に関する見解を伺いたい。

  ２．口永良部島の諸問題について

　　①　定住促進住宅の建設について 町 長

　　②　道路維持管理の体制について

  ３．生活環境の整備について

　　①　吉田地区の里道中通り線の改修計画の進捗について 町 長

　　②　一湊地区の簡易水道施設の改修計画の進捗について

　⑥ 　１．財政健全化方策について
　11番
日 髙 豊 　　①　今後の財政見通しについてどのように考えているか。 町 長

　　②　健全化への具体的な取り組みはどのようにするのか。

　　③　効率化のために組織再編の必要性はないか、あるとすれ
　　　ばどのように行うのか。

　　④　国保の広域化が財政に及ぼす影響はどのように考えられ
　　　るか。

　　⑤　国保税率の改正を視野に入れているか。
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質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手

　⑥ 　２．新庁舎建設事業について
　11番
日 髙 豊 　　①　設計業務をプロポーザルの手法とした結果、得られたこ 町 長

　　　とは何か。

　　②　指名型とした理由は何か。

　　③　建設事業費の見込みについては、予算の限度をどの程度
　　　とみているか。

　⑦ 　１．観光振興について
　７番
岩 川 修 司 　　①　合併後、現在までの冬季（12月～２月まで）の観光にお 町 長

　　　ける実績を伺いたい。

　　②　毎年入島者数が減少傾向にあるが要因は。

　　③　観光振興について今後の方針を伺いたい。

　　

　２．町道の危険箇所について

　　①　北部陸上競技場上の町道の改良は出来ないか。 町 長

　　②　安房小の通学路、安房の高速船駐車場までの町道におけ
　　　るガードレール・ガードパイプの取り替え工事を早急に着
　　　手するべきと思うが。
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